



Baldosas entre bellos parajes

Recientemente se ha inaugurado un camping de primera categoría situado a 1 Km de Gavín, en el portal del Valle de Tena, en pleno Pirineo Aragonés. Un lugar privilegiado con bellos rincones que animan a un agradable paseo por un bosque de robles, disfrutando de la naturaleza.

El camping Gavín ofrece a sus huéspedes el máximo confort gracias a servicios modernos y de gran calidad. Las zonas destinadas a la recepción, la cafetería, el supermercado, los accesos y pasillos interiores de los diferentes módulos de servicios y apartamentos de los que dispone también el camping, así como los aseos, comunes e individuales existentes, y la zona de la piscina, han necesitado los mejores materiales de construcción y de acabado existentes en el mercado, con un objetivo no tan solo estético sino también de larga duración en el tiempo, una notable resistencia al uso y facilidad de limpieza. Los diferentes paramentos se revistieron con varios modelos de gres porcelánico y para la colocación se eligieron los productos Mapei, que, además de calidad, poseen las características específicas previstas por la Nueva Clasificación Internacional según las Normas EN 12004, para los adhesivos de cerámica, así como la prEN13888, para los morteros de rejuntado. Las baldosas fueron suministradas y colocadas por la empresa Pavimentos y Revestimientos Julve, S.L., de Huesca.

Colocación y rejuntado

Para la colocación y el rejuntado de los diversos tipos de gres se requerían unos materiales de amplio espectro, habida cuenta de los diferentes condicionantes de aplicación que reunía dicha obra, zonas interiores de importante tránsito, exteriores sometidas a cambios térmicos extremos, soportes de base cementosa tradicionales (revocos y recridos de mortero), baja absorción de la baldosa, diferentes formatos y pesos de las mismas, limpieza constante utilizando detergentes, posibles derrames de alimentos y/o bebidas, etc., por lo que se decidió utilizar KERAFLEX*, un adhesivo deformable de base

cementosa, de alta adhesión y deslizamiento vertical nulo, para todo tipo de baldosas cerámicas y piedra natural, en pavimentos, paredes y techos,





tanto en interiores como en exteriores. Para el rejuntado se utilizó ULTRACOLOR*, un mortero de rejuntado, de fraguado y secado rápidos, disponible en 26 colores (la gama más completa en el mercado), sin que se produzcan eflorescencias, y con tiempos breves de espera antes de su limpieza así como de la puesta en servicio del revestimiento elegido. Para la colocación y el rejuntado del mosaico vítreo sobre la madera de la encimera de la barra de la cafetería, era aconsejable utilizar unos materiales que, por un lado, tuvieran la adherencia y deformabilidad suficientes para ser aplicados sobre unos soportes con un coeficiente de dilatación tan diferente al del propio revestimiento, y por otro que resistieran las condiciones de uso habituales, posibles derrames de alimentos y bebidas, además de una garantía de higiene total. En este caso se decidió aplicar KERALASTIC*, un adhesivo poliuretánico de dos componentes, estudiado para la impermeabilización y para la colocación de todo tipo de baldosas cerámicas y piedra natural sobre prácticamente todos los soportes utilizados en la construcción y muy especialmente en aquellos considerados críticos (metal, madera, goma, PVC, linóleo, etc.), tanto en interiores como en exteriores. Para el rejuntado se utilizó KERAPOXY*, mortero epoxídico antiácido de dos componentes, disponible en 26 colores. La utilización de los productos Mapei en un espacio dedicado al tiempo libre, ha permitido el aprovechamiento del lugar de vacaciones con el mismo confort y la misma calidad que nos ofrecen las paredes de casa.

DM

* Los productos citados en este artículo, pertenecen a la línea "Productos para la Cerámica". Las correspondientes fichas técnicas se recogen en el CD "Mapei Global Infonet" y en la página de internet www.mapei.it.



Keraflex: adhesivo de base cementosa de alta adhesión y deslizamiento vertical nulo para todo tipo de baldosas cerámicas y piedra natural

Ultracolor: mortero de relleno para juntas de 2 a 20 mm, de fraguado y secado rápidos, disponible en 26 colores. No produce eflorescencias

Keralastic: adhesivo poliuretánico de dos componentes para baldosas cerámicas y piedra natural

Kerapoxy: mortero de rejuntado epoxídico antiácido de dos componentes, disponible en 26 colores.

FICHA TÉCNICA

Camping Gavín, Gavín (Huesca), España

Intervención: colocación y rejuntado de gres porcelánico sobre paredes y pavimentos de las zonas de servicio y colocación de mosaico vítreo sobre la barra de la cafetería.

Año de la intervención: 2001

Proyecto y Dirección Facultativa: Patricia Martín Montaner

Empresa Aplicadora: Pavimentos y Revestimientos Julve, S.L.

Materiales colocados: gres porcelánico Marazzi; gres rústico Edimax; gres extrudido Rosa Gres; mosaico vítreo Bisazza

Productos Mapei: KERAFLEX, ULTRACOLOR, KERALASTIC, KERAPOXY

Coordinación Ibermapei: Jesús Melús

